

PEGGY NASH

Experience and Commitment



That's what leadership is all about. And that's what Peggy Nash of the CAW brings to the Ontario Federation of Labour.

Whether the issue is opposition to free trade, fighting workplace closures and job losses, negotiating workplace equality programs, winning better benefits, or upholding human rights, Nash is an outspoken fighter for working people.

In her more than 15 years in the labour movement, Nash has played a leadership role on many key issues.

As a health and safety activist both in her local union and for the OFL Workers Health and Safety Centre, she fought hard to gain protection for workers from hazards like asbestos, lead, noise, VDT's and occupational stress. She has trained dozens of rank-and-file health and safety instructors, and developed new training materials now used by workers across the province.

As a representative of her local airline union in the mid-eighties, she conducted programs such as leadership training and women's conferences, and led campaigns on issues like new technology in the workplace, employer electronic surveillance,

and opposition to privatization and airline deregulation.

Nash joined the CAW national communications staff just when the Canadian union was being formed. She played an important role in the building of the new union and the development of major CAW campaigns, and has been part of the CAW team in all major rounds of bargaining.

As assistant to Bob White of the CAW and director of the CAW women's and human rights programs, Nash is an ardent spokesperson on equality issues and human rights. She has

initiated CAW actions on employment equity, opposition to violence against women, and family policies on behalf of the union's 170,000 members.

A long-time NDP activist, she is a member of the NDP Federal Council and a tireless canvasser in election campaigns. She also firmly believes in the strength of building links and coalitions with other progressive organizations.

Peggy Nash: a trade union leader with the commitment and experience to fight for working people.



CAW  TCA
CANADA



PEGGY NASH

Expérience et engagement



C'est à cela que se résume le leadership. Et c'est ce que Peggy Nash des TCA apporte à la Fédération du travail de l'Ontario.

Que l'enjeu porte sur l'opposition au libre-échange, sur la lutte contre les fermetures de lieux de travail et les pertes d'emplois, sur la négociation de programmes d'égalité au travail, sur la lutte pour gagner de meilleurs avantages sociaux, ou sur le soutien des droits de la personne, Nash est une lutteuse éloquente pour les travailleuses et travailleurs.

Depuis plus de quinze ans qu'elle est engagée dans le mouvement syndical, Nash a joué un rôle de leadership dans un grand nombre de questions clés.

Comme militante des questions de santé et de sécurité, tant au niveau de sa section locale que pour le Centre de santé et sécurité des travailleuses et travailleurs de la FTO, elle a lutté avec acharnement pour gagner une protection aux travailleuses et travailleurs contre des dangers comme l'amiante, le plomb, le bruit, les TEV et le stress professionnel. Elle a formé plusieurs dizaines d'institutrices et instructeurs de la base en santé et sécurité, et elle a élaboré de nouveaux documents de formation maintenant utilisés par des travailleuses et travailleurs partout dans la province.

Comme représentante de sa section locale du transport aérien au milieu des années 80, elle a mené des programmes comme la formation des dirigeantes et dirigeants et des conférences sur la condition féminine, et elle a dirigé des campagnes

sur des questions comme la nouvelle technologie au travail, la surveillance électronique patronale, et l'opposition à la privatisation et la déréglementation du transport aérien.

Nash s'est jointe au personnel des communications du syndicat national des TCA juste au moment de la création du syndicat canadien. Elle a joué un important rôle dans l'édification du nouveau syndicat et dans l'élaboration des grandes campagnes des TCA, et elle a fait partie de l'équipe des TCA dans toutes les grandes rondes de négociation.

À titre d'adjointe à Bob White des TCA et de directrice des programmes de la condition féminine et des droits de la personne des TCA, Nash est une ardente porte-parole des questions d'égalité et des droits de la personne. Elle a été à l'origine d'activités des TCA sur l'équité en matière d'emploi, sur l'opposition à la violence contre les femmes, et sur des politiques familiales au nom des 170 000 membres du syndicat.

Depuis longtemps militante du NPD, elle est membre du Conseil fédéral du NPD et une infatigable travailleuse d'élection lors des campagnes électorales. Elle croit également fermement à la force de l'édification de liens et de coalitions avec d'autres organisations progressistes.

Peggy Nash : une leader syndicale avec l'engagement et l'expérience pour lutter en faveur des travailleuses et travailleurs.

ÉLISONS
PEGGY NASH
À la vice-présidence
de la FTO

CAW  TCA
CANADA